



---

# COMUNICADO

---

## **ASOEX es reconocida como la Asociación Gremial más transparente de Chile**

*De las asociaciones gremiales analizadas, la Asociación de Exportadores de Frutas de Chile, ASOEX, alcanzó el mayor puntaje, con un total de 76,9 puntos, seguida por Amcham con 62,5.*

**Lunes, 16 Octubre 2017.-** El Ranking de Transparencia Corporativa 2017, elaborado por la consultora IdN Inteligencia de Negocios, estableció que la Asociación de Exportadores de Frutas de Chile AG (ASOEX) es la asociación gremial más transparente de Chile.

Este año, la medición que se realiza desde el año 2010, incluyó por primera vez a las Asociaciones Gremiales y a sociedades que reciben cotizaciones obligatorias tales como Isapres, Mutuales, AFP's y Cajas de Compensación. Sin embargo, los resultados según señala el director ejecutivo de IdN, Rodrigo Díaz, "no fueron del todo buenos".

"Del total de 45 asociaciones gremiales consideradas en estas nuevas mediciones, sólo 2 presentan estándares de transparencia corporativa que pueden ser homologables a las buenas prácticas internacionales". De éstas, la más transparente es la Asociación de Exportadores de Frutas de Chile, ASOEX que alcanzó un total de 76,9 puntos, seguida por Amcham con 62,5.

Las demás asociaciones medidas en el estudio, no alcanzaron el nivel mínimo standard para niveles que se puedan considerar transparentes.

Al respecto, el presidente de ASOEX, Ronald Bown precisó: "Este reconocimiento nos deja contentos, ya que, demuestra que los esfuerzos realizados para incorporar a nuestro trabajo y operatividad procesos transparentes está rindiendo sus frutos. La transparencia es vital en toda empresa, por cuanto denota preocupación y respeto por los debidos procesos, en beneficio de todos nuestros asociados, así como respecto de otras empresas y representantes con quienes nos relacionamos. Nuestro puntaje se debe principalmente a la asesoría realizada por la entidad especializada "Chile Transparente" en el año 2013 y a políticas internas de la



Asociación, por lo que agradecemos muy sinceramente a dicha entidad y a todos nuestros colaboradores".

El reconocimiento fue recibido por Sergio Maureira, Secretario General de ASOEX.

### **Sobre la medición**

El Ranking de Transparencia Corporativa mide la cantidad de información que las compañías ponen a disposición del público de manera voluntaria a través de su sitio web y documentos corporativos, en una práctica que se conoce como transparencia activa, en línea con las recomendaciones internacionales existentes en la materia.

El estudio incentiva la transparencia como un valor fundamental en nuestra sociedad, pero especialmente en el sector empresarial, trabaja sobre un marco teórico en el cual se estructura el Índice y se sustenta en recomendaciones internacionales hechas por organismos como la OCDE, ONU y UE, así como de códigos de buenas prácticas de gobiernos corporativos recomendados por gremios, bolsas de comercio y otros. Lo que se contrasta con un benchmarking de 40 empresas globales.

En términos metodológicos, la investigación revisa la presencia o ausencia de una serie de contenidos considerados en las recomendaciones internacionales. Los seis determinantes que son usados como pilares conceptuales de la búsqueda de contenidos son: Presentación de la Empresas y sus Negocios; Gobierno Corporativo; Información Financiera; Servicios a los Inversionistas; Sostenibilidad; y Misceláneos.

### **El listado de los tres mejores resultados en las diferentes categorías reconocidas este año.**

#### Empresa más transparente No-IPSA:

1. Masisa [84,5]
2. Aquachile [66,6]
3. Zofri [66,3]

#### Holding más transparente:

- ILC [67,7]



Empresas que más avanzaron en puntaje:

• **Sector Estatal:**

1. Pto. San Antonio [+11,6]
2. Pto. Pto Montt [+6,4]
3. Polla Chilena [+6,2]

• **S.A. Abiertas:**

1. Parque Arauco [+18,0]
2. IAM [+18,0]
3. Provida [+11,8]

• **Gobierno Corporativo:**

1. IAM [+6,3]
2. Aguas Andina [+5,3]
3. Andina [+5,3]

• **Sostenibilidad:**

1. Provida [+6,5]
2. Parque Arauco [+10,6]
3. Quiñenco [+8,8]
4. IAM [+8,8]

Empresas más transparente del Sector Productivo:

1. Codelco [86,9]
2. Antofagasta PLC [86,7]
3. Masisa [84,5]

Empresa más transparente del Sector Servicios:

1. Latam [96,1]
2. Enelam [83,1]
3. Enel Chile [82,1]

Empresa más transparente del Sector Retail:

1. Cencosud [77,0]
2. Falabella [73,7]
3. Zofri [66,3]



Empresa más transparente del Sector Financiero:

1. Bci [95,8]
2. Banco Santander [95,6]
3. Banco de Chile [81,2]

Empresa más transparente del Sector Estatal:

1. Codelco [92,2]
2. Enap [82,0]
3. Metro [75,1]

Empresa más transparente del Sector Privado:

1. Latam [96,0]
2. Bci [95,8]
3. Banco Santander [95,6]

Asociaciones gremiales más transparentes:

1. Asoex [76,9]
2. Amcham [62,5]

Para conocer en extenso el estudio visite [www.transparenciacorporativa.cl](http://www.transparenciacorporativa.cl)